

- **En la Conferencia CERMI Territorios mantenida este viernes 22 de abril por las personas que integran la Red de CERMI Autonómicos**

- **La plataforma de la discapacidad ha trasladado su compromiso de continuar haciendo incidencia en el ámbito político y social para defender los derechos de las personas con discapacidad**

(22 de abril de 2022). – Los 19 CERMIS Autonómicos que componen la dimensión territorial del movimiento CERMI han compartido las actividades programadas para este **3 de mayo, Día nacional en España de la Convención internacional de los Derechos de las Personas con Discapacidad**.

Así lo han concretado durante la Conferencia de CERMI Territorios correspondiente al mes de abril de 2022 celebrada este viernes de forma virtual, que ha reunido a todos los CERMIS Autonómicos con el CERMI Estatal para abordar, entre otros asuntos, la presentación de los resultados del informe ‘Derechos Humanos y discapacidad España 2021’.

Una de las principales conclusiones de este informe que se presentará de forma oficial el mismo 3 de mayo es que, una vez más, las denuncias (263) superan a los avances (77), y el incumplimiento del artículo 9 ligado al derecho a la accesibilidad es lo que más se destaca.

Asimismo, el día 3 de mayo el CERMI también tiene previsto publicar su manifiesto con motivo de esta conmemoración, que este año tendrá como foco principal la infancia con discapacidad y su derecho a la inclusión.

A este respecto, los diferentes CERMIS territoriales han confirmado que realizarán la lectura de este manifiesto en sus respectivas autonomías, tanto en el parlamento como en los ayuntamientos.

Uno de los puntos abordados en esta reunión es también el referente al papel de los CERMIS Autonómicos en el seguimiento de la gestión de los fondos europeos (estructurales y de recuperación) en los territorios.

A este respecto, **el gerente del CERMI estatal, Luis Alonso**, ha instado a los CERMIS autonómicos a iniciar las conversaciones con la APN, con el objetivo de crear, de la mano del resto de entidades del tercer sector, más mesas de diálogo y seguimiento, que incremente la inversión económica en políticas sociales que mejoren las condiciones de las personas con discapacidad.

Otro asunto del que se ha informado en la conferencia ha sido la celebración del **‘I Congreso Nacional de Políticas Públicas de Discapacidad’**, que tendrá lugar en Alicante los días **23, 24 y 25 de noviembre de 2022**, y que es promovido por el CERMI Estatal y el CERMI CV.

Este congreso, que es el primero en su índole a escala estatal y comunitaria, tiene como objetivo la creación de un documento base para una política exigente en discapacidad, además del análisis y valoración de la situación actual de nuestro país en materia de políticas públicas ligadas a la discapacidad.

Asimismo, también se ha anunciado la celebración del **‘V Foro Social de Mujeres y Niñas con Discapacidad’**, que se llevará a cabo en Albacete los días 24, 25 y 26 del mismo mes. Este evento corre a cargo de CERMI Mujeres y CERMI CLM, y en esta quinta edición pondrá el foco en las distintas formas de violencia machista, bajo el lema ‘Por ti, por mí, por todas’.

Por último, se ha compartido información sobre las **‘jornadas formativas de estructuras gerenciales y técnicas de los CERMIS Autonómicos’**, que tendrán lugar en mayo, y a las que se anima a asistir a todas aquellas personas implicadas en la actividad de los CERMIS territoriales, por constituir, en palabras de **Luis Cayo Pérez Bueno (presidente del CERMI estatal)**, “un espacio de trabajo que les ayudará a conocer más a fondo la actividad de este CERMI, y fomentar así su implicación activa en tareas de coordinación”.

Finalmente, se ha abierto un turno de preguntas y sugerencias, en el que los distintos CERMIS han considerado oportuno poner el foco en la situación actual en la que se halla CERMI Asturias.

Este Comité se encuentra en pleno proceso de reivindicación y manifestación contra la injusticia que la consejería ha cometido al no haber pagado a las entidades, desde el inicio de este año, el precio acordado de las plazas concertadas. Por ello, desde CERMI Asturias exigen que se firme, de aquí a final de mes, el acuerdo de acción concertada con cada entidad, que se revise el precio por plaza establecido, que el pacto sea retroactivo a 2021, que también se contemple el coste elevado del transporte, y finalmente, que se establezca una fecha real del pago de las cantidades pendientes.

Ainhoa Bueno Suárez| Responsable de Prensa del CERMI

Teléfono 667 17 18 98 | prensa@cermi.es | www.cermi.es